



12月えんだより

R2.11.30 葵ヶ丘保育園

年の瀬を迎えてないかとあわただしい毎日です。新型コロナウイルスの第3波が今更に勢いで拡大しています。浜松でもワラスターが起きてしまい静岡県では警戒レベル4(感染蔓延期・前期)となり今までに経験したことのない状況が続いています。そんな中、保育園生活においては子ども達が出来るだけ今までと同じように様々な経験をする機会を失う事のないように工夫し考えて保育するよう心掛けています。健やかな子どもの育ちを保障できるよう今後も努力してまいりますので保護者の皆様のささいな変化もお知らせ頂きたいと思います。空気が一気に乾燥し感染症の流行が増々懸念される時期になりました。手洗い、うがいの励行睡眠を十分にとる、栄養のあるものを食べるなど規則正しい生活が出来ると心掛け、ご家庭でも予防に努めていただくようよろしくお願ひします。

18(火)~30(木) 集金日

1日(火) 総練習

4日(金) 生活発表会(はんだ組)

5日(土) 生活発表会(ぞう組)

9日(水) お餅つき会

11日(金) お弁当デー

16日(水) 移動教室(はんぐ組)

118日(金) スイミング(らいみん組)

21日(月)~22日(火) 身体測定

21日(月) 避難訓練

25日(金) クリスマス誕生会・保育納め

28日(月) 希望保育

体教

14日(月)~23日(水)

英語タム

10日(木)~17日(木) 24日(木)

(お知らせ)

- 年末年始休暇は令和2年12月29日(火)~令和3年1月3日(日)までとなります。
- ロッカー内の荷物、靴、布団等は最終日に持ち帰り年始の登園日にすべての名前を確認のうえお持ちくださいと願いします。

(ひよこぐみ)

今年も残りわずかとなりました。寒い冬を迎える小さなお子さん達にとってはまた辛い季節です。この時期はウイルスも活発になります。個々の体調を常に把握し早めの対応を心掛けたいと思います。入園当初は受け身だった子ども達も今では自分の思いで動きを楽しみやりたがることも多くなってきました。友だちに対しても関心を持つようになり、子ども同士で顔を見合せ「ぱみ」とやってみたり、顔を触ったり言葉では伝えられなくても隣に並び同じ玩具であそんだりとそのやりとりの姿がとても微笑ましいです。又、自我の芽生えから玩具や場所の取り合いでちょとした衝突も見られるようになってきました。保育士が仲立ちとなりお互いの気持ちを受け止めつつ上手に関わ、いいかれるよう促していきます。そして一人ひとりの体調に合わせた、戸外遊びや室内遊び(指先や体を使ふ遊び)を楽しみ安全に過ごせるよう留意し健康に過ごしていきたいと思います。



(りすぐみ)

暖冬で過ごしやすい日が続いています。外あそびの大好きな子ども達は「お外行くよ~」の声に大喜びで帽子をかぶり靴箱へ。「自分で」の意欲も満々で靴に足を入れ履こうとする姿に成長を感じます。お友達や保育士と行なう追いかけっこやかくれんぼも大好き!「またまた~」と追いかけたり、追いかけられたり...また、かくれている反対や保育士を探し、「み~つけた!」と見つけた時の嬉しそうな表情!かくれている子のフワフワ、ドキドキした表情がなんとも楽しこで愛らしいです。お部屋ではピアノの音に合わせてうたたり踊ったりと体全体で思い思いの表現を見せてくれます。好きな曲をたくさん取り入れ音楽に親しみ自分の思いを言葉やしぐさで伝え、伝わる喜びも体験していきます。これから寒さがより厳しくなってきます。また、年末の慌ただしさから生活リズムも乱れがちになる時期です。子どもたちに負担のかからないよう体調管理にも十分、気をつけ手洗いや気温の変化に応じた衣服の調節等、感染症の早期発見に努め寒さに負けず元気に過ごしていきたいと思います。



(うさぎぐみ)

本格的な寒さと前に園庭を通り抜ける風も徐々に冷たく感じられるようになりました。天気の良い日には近くの萩公園、いちょう公園へと散歩に出掛けています。「トランボリンやりたいな~」「すべり台もやりたい!」と公園での遊具に毎回子ども達は大喜びです。お友達と手を繋いで歩くのもとても上手になりました。最近では簡単なルールのある遊びの「かくれんぼ」「しづぽ取り」等を楽しんでいます。子ども同士の関わりも増え、一緒に追いかけること、走ること、捕えることなど、体を動かすことが楽しい様子です。時には、ぶつかり合いもありますが、自分の思いを言葉にして伝えられるようになりました。友達と一緒に楽しめを共感し、言葉でのやり取りの楽しさも実感していきたいと思います。風邪をひきやすいこの時期、感染症等にも気をつけながら薄着を心掛け、体を十分に動かし、室温や湿度に留意し、換気をこまめにしながら元気に過ごしていきたいと思います。



(はんたぐみ)

月日が経つのは早いもので今月も残すところ1ヶ月となりました。朝晩は冷え込みますが、日中は過ごしやすく元気いっぱい走り回っている子ども達です。お友達と過ごすことが増え、楽しくなり、「〇〇ちゃん一緒にあそぼ!」何する?」と積極的に遊びに誘い集団あそびを楽しむ姿が多く見られるようになりました。体操で教えてもらった鉄棒に挑戦する姿もたくさん見られ、自分たちでベンチを運び「見てね」と得意気に「前回り」や「豚の丸焼き」を見せてくれます。出来るようになると、喜びを共に感じながら十分に褒め、更に自信がつくように促していくたいと思います。又、12月からは新たな活動「当番活動」が始まります。当番活動では食事の時の挨拶や給食の準備やお掃除のお手伝い等を子ども達に行わせていただきます。活動を通してまた一つ成長に繋げていかれたらと思います。寒さが厳しくなりますから、手洗い、うがいを励行し、年末年始の日常に慣習や冬なうちは自然に触れ健康に過ごしていきたいです。



活動

- 行事に楽しく参加する
(発表会、もちつき会、クリスマス会)
- 伝承あそびを楽しむ

(ぞうぐみ)

師走を迎えた何かとせわしい日々です。最近では「オペレッタやりたい」「楽器やりたい」という声が多く聞こえ、意欲的に取り組んでいます。オペレッタや合奏、メロディオンなどをする中でお互いに力を合わせ、ひとつものを作り上げる樂しさや喜びを感じると共に表現する樂しさも味わっています。子ども達一人ひとりの元気張りを認め、充実感や達成感が味わえるようにしていきたいと思ひます。戸外에서도冬なりてはの遊びや羽根つき、竹馬、缶ホックなどの伝承あそびにも親しみを持てるよう、正しい使い方や上手に出来るコツを伝え、意欲的に取り組めるようにしていきます。最近では友達との関わりがより増え、自分たちでルールを決めて遊びながら友達と一緒に心地良さを十分に味わえるよう援助していきたいと思ひます。寒さが厳しくなるこの時期、年末年始なうだけの風習や行事に触れたながら病気や風邪の予防につとめ、手洗い、うがいを励行し健康に過ごせるよう配慮していきたいです。



活動

- 行事に楽しく参加する
(生活発表会、クリスマス会)
- 伝承遊びを楽しむ
- マラソン、郵便ごっこ



(らいおんぐみ)

今年もいよいよ終わりの月を迎えました。風も吹き、冷たくない子ども達も冬の訪れを感じている今日この頃です。先月は小学校へ健康診断に出掛け、「〇〇やたらよ」「学校大きかったよ」「他の保育園の子がいたよ」など、小学校への期待も増え、月彌がはじめました。今、子ども達はオペレッタや楽器遊びなどを通じて一人ひとりが持てる力を發揮し、1つの目的に向かって気持ちをそろえて行く心地良さを感じています。そんな姿を励まし見守りながら全員で一つの物を作り出す喜びを経験し、充実感や達成感を味わえるよう援助していきたいと思います。また、テントでは伝承遊びにも興味が持てるような動き掛けをしながら、缶ホックや竹馬、縄跳び、コマ回しなどとも親しいでいきたいと思います。室内ではトランポリンやハンドボールを夢中になって楽しむ子ども達です。先日の講演会のお話の中にもありました、反対や家族を相手にするゲームは相手の表情を読みとしたり人との会話を増やします。ご家庭でも是非、子ども達と一緒に樂しくしてみてください。また、年末年始の社会事象に興味関心をもって調べたり、共に人々が協力して取り組む風習などを伝え、地域に親しみをもつようにして、この時季なうだけの生活を体験していきたいです。寒さが厳しくなりますが、手洗い、うがいを励行し、薄着を心掛け、健康に過ごせるよう配慮していきたいと思います。



活動

- 行事に楽しく参加する
(郵便ごっこ、マラソン)
- 伝承遊びを楽しむ